

中学生の皆さん

## 2019年度2学期 家庭科の準備のお知らせ

寮生活の中で、家庭科学習の一環となる取り組みを毎日行い、自分自身の生活に役立てもらっていますが、今年度は、家庭科の一環として、学期ごとに短期集中型の取り組みを行います。

2学期の取り組みについて、次の注意事項を読み、該当学年に応じて9月に学校に戻ってくる時、準備するものを持参して下さい。

### ① 中学1年生のみなさん

- ・2学期に、特に持参するものはありません。
- ・取り組み内容は、2学期に発表し、詳しい説明をします。

### ② 中学2・3年生のみなさん

- ・2学期に、次のものを持参して下さい。
  - エプロン（腰回りだけでなく、上半身前も覆うタイプのもの）
  - 三角巾（頭髪が覆えるものであれば、手ぬぐいなどでもかまいません）
  - マスク
- ・取り組み内容は、2学期に発表し、詳しい説明をします。

※1学期のぬいものでは、時間が十分になかったので、“挑戦してみたい人はポーチも作ってみましょう”が出来ませんでした。既に布地類を用意している人向けに、2学期の空き時間にオプションとして挑戦してみる機会を作ろうと思います。「家に持つて帰ってきているけれど、やってみたい」というようであれば、持参して下さい。

(備考) ポーチ作りは家庭科の成績に影響しませんので、ご心配なく。ぬいものが面白かったのでやってみようかな、という気持ちがある人は参加してみて下さい。